



María Antonieta reina de Francia

Consejos maternos a una reina

MARIA TERESA DE AUSTRIA/MARIA ANTONIETA DE FRANCIA

Una selección de la intensa y jugosa correspondencia entre la emperatriz María Teresa de Austria y su hija, la reina María Antonieta de Francia que, hasta ahora inédita en español, no sólo está llena de consejos maternos y de cotilleos de corte, sino que configura un documento histórico de gran valor para entender parte de las convulsiones que se estaban gestando en la Europa de finales del siglo XVIII. En 1770, cuando empieza este epistolario entre madre e hija, la emperatriz María Teresa de Austria estaba viuda y contaba 53 años. Su hija María Antonieta estaba soltera y contaba sólo 14. La princesa partió a Francia para ser delfina y, más tarde, reina. Ellas no volvieron a encontrarse. Marita dio con un novio adolescente, Luis Capeto, de 16 años, al cual estaba ligado desde la común niñez por un contrato matrimonial de Estado. A ella no le entusiasmó el chico, con su aire desconcentrado y su fama de misógino. A él no le gustó la chica: era pelirroja y hablaba mal francés.

Blas Matamoro ha preparado una selección de la intensa y jugosa correspondencia entre María Teresa y María Antonieta que, hasta ahora inédita en español, no sólo está llena de consejos maternos y de cotilleos de corte, sino que configura un documento hist...



Editorial	Fórcola
Colección	Singladuras
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	240
Tamaño	180x120x mm.
Peso	256
Idioma	Español
Tema	Historia y arqueología
EAN	9788415174080
PVP	19,50 €
PVP sen IVE	18,75 €



9788415174080